

Das imposante Schloss Freudenstein mit Schlossherrin Karoline Fink.

Schlafen im Schloss

Hotelbesuch Das Schloss Freudenstein bereichert mit seinen 16 Suiten und Zimmern seit kurzem das touristische Angebot des bei den Schweizern sehr beliebten Südtirols. **Von Kati Moser**

Ein kurzer, von Zypressen und Lavendelbüschen gesäumter Weg führt hinauf zum Schloss Freudenstein. Das mittelalterliche Anwesen im südtirolischen Eppan thront auf einem Rundhügel, umgeben von Weinbergen, im Tal gedeihen prächtige Apfelbäume, der Höhenzug des Mitterbergs zieht sich wie ein grünes Band dahin: Eine perfekte Oase zum Innehalten. Noch bevor wir Quartier beziehen, genehmigen wir uns im schönen Garten einen Apfelsaft mit Eis und duftenden Pfefferminzblättern. Leise Klaviermusik schwebt in der Luft, klassische Werke, die – wie wir später entdecken – unaufdringlich im ganzen Schloss zu hören sind, vorgetragen von Karoline Fink, Schlossherrin und Pianistin.

Vor 15 Jahren kaufte das Ehepaar Josef Gostner und Karoline Fink für ihre siebenköpfige Familie das Schloss Freudenstein, dessen Geschichte bis ins 13. Jahrhundert zurückgeht. Nach 30 Jahren ging die Ehe 2016 jedoch in die Brüche. Zwei Jahre später entschied sich Karoline Fink, in den alten Mauern von Schloss Freudenstein wieder Freude einkehren zu lassen. Sie begann zuerst die St.-Andreas-Kapelle in Stand



Schloss mit St.-Andreas-Kapelle. Suite Paul IV. Eindrückliches Restaurant, im Sommer wird auf der Loggia gegessen.



Bilder: PD

zu setzen, «um den Segen für das Anwesen einzuholen». Dann wurden Toiletten und Lifte eingebaut, der Festsaal renoviert, Suiten und Zimmer eingerichtet. Seit Ostern ist man bereit, Gäste zu empfangen, Hochzeiten zu feiern, Events durchzuführen. Im romantischen Restaurant kocht der Südtiroler Danilo D'Ambra, ein begnadeter Koch, der die kampanische mit der Südtiroler Küche kombiniert. Das Gemüse bezieht er von Joseph, Bio-Bauer und eines der fünf Kinder der Schlossfamilie. Seit diesem Jahr gibt es einen Schlossekt, 500 Flaschen machen den Anfang. Von den fünf Hektaren eigener Reben stellt die Kellerei St. Michael-Eppan – unter dem Label Sanct Valentin – Weissweine her, darunter einen wundervollen Sauvignon Blanc.

Anreise: Seit dem 1. Juli fliegt die neue Südtiroler Fluggesellschaft Sky Alps (CEO Schlossbesitzer Josef Gostner) zweimal die Woche zwischen Zürich und Bozen.

Schloss Freudenstein
Matschatscherweg 6
I-39057 Eppan an der Weinstrasse
www.schlossfreudenstein.com

Besucher für das Schloss Freudenstein gesucht:

Hotelaufenthalt zu gewinnen

- Termin für den Hotelaufenthalt für **zwei Erwachsene im Schloss Freudenstein: 11. bis 13. September 2022 (keine Verschiebungsmöglichkeit!)**
- Dem Gewinner winken kostenfrei 2 Übernachtungen für 2 Personen mit Frühstück (Verlängerung auf eigene Kosten möglich).
- Anreise erfolgt auf eigene Kosten.
- Ziel: Die «Tagblatt»-Leser, die das Hotel besuchen, füllen einen vom «Tagblatt» gefertigten Fragebogen

aus, der ihre Erlebnisse dokumentiert, und sie liefern 8 Fotos mit genauen Bildbeschreibungen. **Jetzt bewerben** (nur wenn das Datum passt): Senden Sie uns eine E-Mail mit Name, Adresse und Telefonnummer sowie mit dem Stichwort **Freudenstein** und der **Begründung, wieso gerade Sie das Hotel besuchen sollten**, an:

gewinn@tagblattzuerich.ch



Balkon für ein Tête-à-Tête. Kreation von Danilo: Rotbarbe mit Zucchetti.

